
議会運営委員会協議結果  

日時：令和２年５月１３日（水） 

開会：午後４時４２分 

閉会：午後４時４９分 

場所：全員協議会室 

 

 

１．委員会審査結果について 

【小野田靖局長】委員会の審査結果は、議案第３６号は総務委員会で賛成多数、第３７号から４０号は 

全会一致、第４２号・４３号は賛成多数になりました。本会議での採決は、 

         議案第３６号は、賛成多数及び反対討論があるため、挙手採決 

         議案第３７号から４０号までは、全会一致のため、簡易採決 

         議案第４２号は、賛成多数及び反対討論があるため、挙手採決 

         議案第４３号は、賛成多数及び反対討論があるため、挙手採決 

以上の採決でよろしいかご協議をお願いします。 

また、委員長報告は、総務委員会は副委員長、文教厚生委員会、建設産業委員会は 

委員長が行うと伺っていますのでよろしくお願いします。 

 【渡辺昭司委員長】局長から説明のあったとおりの採決方法でよろしかったでしょうか。 

           了承 

 

【渡辺昭司委員長】総務委員会は閉会中の調査事項の報告があるようなので、副委員長からの報告にな 

りますので、よろしくお願いします。 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：２件 鈴木健一議員  議案第３６号に対する反対討論 

         加藤美幸議員  議案第４２号、議案第４３号に対する反対討論 

【小野田靖局長】討論の通告は２件です。鈴木健一議員からは議案第３６号に対する反対討論、加藤美 

幸議員からは議案第４２号と第４３号に対する反対討論になります。討論の順は、通 

告の順に、鈴木健一議員、加藤美幸議員の順になりますのでよろしくお願いします。 

【渡辺昭司委員長】討論の通告は局長の説明のとおりです。討論の順番は、鈴木健一議員、加藤美 

         幸議員の順に行うことでよろしかったでしょうか。 

          了承 

 

 

３．その他 

【中川健一委員】今回の議案審査の結果、予算組み換えの動議を提出したいと思います。中身は添付資 

料のとおりとなりますので、お取り計らいをお願いします。 

【渡辺昭司委員長】賛同の会派を募るということでよろしかったですか。 

【中川健一委員】はい。賛成していただきますようお願いします。反対の場合は、その理由をお聞かせ 

いただきたいと思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

【渡辺昭司委員長】中川健一委員からはあくまで要望ですので、各会派の皆さんがどういう風にお取り 

するかは判断いただければと思います。会派調整は、提出会派がされるということ 

でよろしかったですか。 

【中川健一委員】はい。 

【小野田靖局長】明日になりますが、若干の文面の調整は確認させていただきたいと思いますので、よ 



ろしくお願いします。 

《休憩》 

  《再開》 

【渡辺昭司委員長】休憩中に付帯決議を出されるという話もありましたので、付帯決議と予算組換え動 

議の取り扱いについて、明日の９時から議会運営委員会を開催したいと思いますが 

よろしかったでしょうか。 

了承 

 

【中川健一委員】付帯決議は何に対する付帯決議ですか。 

【久世孝宏委員】休憩中でしたので再度お話しますが、創造みらい半田では付帯決議を出すことを考え 

ています。対象となる議案は今のところ令和２年度半田市一般会計補正予算第４号に 

対しての付帯決議となります。内容としては、新型コロナウイルス感染症対策をしっ 

かりやっていただきたいというものです。後ほど考えている案をお配りしますので、 

提出者として賛同いただけます議員がおられましたら私まで連絡を下さい。案文等 

メールで調整させていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

【渡辺昭司委員長】維新・半田市民の会は、中川健一委員が調整するということでよろしかったですか。 

【中川健一委員】はい。 

 

【渡辺昭司委員長】その他になにかありませんか。 

          なし 


